



## La course contre la faim

publié le 08/06/2015

*Descriptif :*

classes de 5ème

**Le vendredi 22 mai 2015 avait lieu la 18ème édition de la Course contre la Faim.**

Toutes les classes de 5ème et Ulis ont participé aux différentes étapes de cette action humanitaire : sensibilisation aux causes de la malnutrition avec l'intervenant ACF M. Jean-Pierre Samoyau, rôle d'une ONG en Education Civique et Gestion de l'effort en course à pied en EPS.

**182 élèves ont parcouru 1541km** sur un nouveau parcours au stade A.Metayer et devront **récolter 4000€ de promesses de dons auprès de leurs parrains respectifs.} }En moyenne chacun a parcouru 9km.**

**Félicitations à tous ces jeunes élèves qui ont participé avec dynamisme et bonne humeur.**

### Document joint

 [microsoft\\_word\\_-\\_acf\\_22\\_mai\\_2015](#) (PDF de 1.7 Mo)



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**